



## Polsek Takokak Gelar Patroli Cipta Kondisi untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.GARDAMEDIA.ID](http://CIANJUR.GARDAMEDIA.ID)

Jul 10, 2024 - 21:22



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Takokak, Polres Cianjur Polda Jabar melakukan patroli cipta kondisi. Rabu, 10 Juli 2024, Ipda R. Kurnia Gumelar (Pawas) memimpin kegiatan ini.

Tujuan dari patroli ini adalah untuk mengantisipasi dan mencegah berbagai jenis gangguan kamtibmas yang mungkin terjadi, seperti tindakan geng motor dan

gangguan lainnya. Untuk mencapai tujuan ini, petugas patroli memantau di beberapa lokasi rawan dan berbicara dengan masyarakat untuk memberi tahu mereka tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

Menurut Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dan Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya pencegahan untuk memastikan bahwa wilayah Takokak aman dan kondusif.

"Kami melakukan patroli ini sebagai langkah antisipatif terhadap gangguan kamtibmas. Kami berharap masyarakat dapat bekerjasama dengan melaporkan jika ada aktivitas mencurigakan yang berpotensi mengganggu keamanan," kata Pawas Polsek Takokak, Ipda R. Kurnia Gumelar.

"Kegiatan patroli ini sangat penting untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah kami. Dengan adanya patroli rutin, diharapkan dapat mencegah terjadinya gangguan keamanan seperti aksi geng motor yang meresahkan masyarakat," kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Polres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyatakan bahwa pihaknya berkomitmen untuk mempertahankan keamanan di wilayahnya. Diharapkan masyarakat Takokak akan merasa aman dan nyaman dengan kondisi yang diciptakan oleh patroli ini. Saya menghargai upaya yang dilakukan oleh anggota Polsek Takokak untuk menyelesaikan tugas ini.

Diharapkan bahwa patroli ini akan meningkatkan kesadaran masyarakat dan kewaspadaan mereka terhadap potensi gangguan kamtibmas. Selain itu, petugas terus berusaha memberikan rasa aman kepada masyarakat sehingga aktivitas sehari-hari dapat berjalan tanpa hambatan.